

gnalées, partout des retours à Dieu accompagnent cette pratique.

C'est, pour ne parler que de notre ville de Montréal, c'est chaque année par milliers que les fidèles accourent à nos églises franciscaines de l'Est et de l'Ouest pour célébrer les XIII Mardis. Les catholiques de langue anglaise se portent à l'Eglise Saint-François, rue Dorchester Ouest, en nombre et en dévotion admirables ; mais, si les fidèles Canadiens qui débordent de notre Chapelle de Saint-Antoine, rue LaGauchetière Est, doivent leur céder sur un point, ce n'est pas sur la ferveur ; c'est sur le nombre et uniquement parce que les dimensions du local sont plus restreintes : Et pourtant ! On s'y entasse encore à douze ou quinze cents !

---